## Paris : la mairie reprend la concertation sur l'aménagement des Halles

La mairie de Paris a repris le processus de concertation sur la rénovation des Halles (Ier), une des priorités de la seconde mandature Delanoë, avec pour objectif de déposer en novembre prochain le permis de construire de la Canopée, au dessus de l'actuel Forum.

Anne Hidalgo, première adjointe chargée de l'architecture et de l'urbanisme, a donné mardi des précisions sur le projet et le calendrier en marge du Conseil de Paris. Le réaménagement des Halles avait été décidé dès 2002.

"La livraison de la Canopée est prévue en 2013, mais Bertrand Delanoë souhaiterait qu'elle intervienne en 2012", d'où "l'importance de ne prendre aucun retard", selon Mme Hidalgo. Ce chantier confié aux architectes Patrick Berger et Jacques Anziutti, devrait débuter en 2010. La municipalité souligne "la dimension métropolitaine" du projet, souhaitant que "le futur quartier des Halles reste un lieu de passage et de rencontre populaire ouvert sur l'ensemble de l'agglomération". Il comprendra notamment 13.000 m2 de locaux dont un pôle culturel et un pôle comprenant une bibliothèque.

De nouveaux accès à la gare souterraine (plus de 700.000 passagers par jour transitent par les Halles via le métro et le RER) devraient être crées.

Le "comité permanent de concertation" s'est réuni la semaine dernière et les groupes de travail thématiques sur la Canopée, les jardins et espaces publics doivent se réunir de fin mai à fin novembre, selon Mme Hidalgo. Elle a réaffirmé que le jardin public devait être déplacé, alors que que des associations défendent son maintien à son emplacement actuel. Un grand jardin de plain-pied de 4,3 ha est prévu, alors que l'actuel serait remplacé par un jardin d'aventures pour pré-adolescents et un espace pour les tout-petits.

**AFP** 

(28/05/2008)